

BERICHT

18. Mai 2025

Wanderpokal wandert weiter – Neighbors nehmen den Pott mit nach Hause ????



Bei strahlendem Sonnenschein, konnte das 28. T – Ball Turnier eröffnet werden. Das Wetter spielte trotz einigen dunklen Wolken mit und es blieb trocken den Tag über. Da dieses Jahr 7 Teams um den Wanderpokal kämpften, wurden im Losverfahren jedem Team 2 Gegner zugelost in einer Art „Gruppenphase“. Die besten 6 Teams spielten im Anschluss die Plätze 6 bis 1 untereinander aus, indem Platz 6 gegen Platz 5 aus der Gruppenphase antrat, Platz 4 gegen Platz 3 und so weiter.

Es waren spannende Spiele, aufregende Spielzüge, sowohl offensiv, wie defensiv, die ein mitfieberndes Publikum zum Jubeln brachten. Fly Out, Double Plays, in the Park Home Runs, Home Runs bestimmten die Spiele. Mit viel Körpereinsatz und Hechten nach Ball und Base nahmen die Klamotten der Teilnehmer über den Tag immer mehr die rote Farbe des Sandes oder Grasflecken auf Hosen und Oberteilen an. In einem Finale zwischen der Gummibärenbande und den Neighbors from the Hood konnten letztere mit einem 19 – 5 Sieg den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.

Hier einmal die Platzierungen im Überblick:

1. Neighbors from the hood
2. Gummibärenbande
3. Cavemen Mixed - Team
4. Techno Vikings
5. Guck...Danäba
6. Strohhutbande
7. Lara Croft Tomb Raider

In der Verkaufshütte gingen Burger, Pommes, Chicken Nuggets und Eis fleißig über die Theke. Danke an all die helfenden Hände, die dieses T – Ball – Turnier möglich gemacht haben. Danke an die Coaches, die ihre Teams fit gemacht haben für den Sport, den wir draußen auf dem Riedwasen lieben, wir hoffen euch beim nächsten T – Ball – Turnier auch wieder zu sehen.





[Nach oben](#)